

Stadtbezirksrat lud zum Jahresempfang ins Wienecke XI.

Arno Kirse zeichnete Bürger für ehrenamtliches Wirken aus

Ausgiebige Gelegenheit zum Gespräch zwischen Politikern des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel und Repräsentanten der hiesigen Vereine und Verbände sowie auch mit Vertretern aus der Wirtschaft bot wieder einmal der vom Bezirksrat veranstaltete alljährliche Empfang für geladene Gäste, der dieses Mal Mitte Mai im Kleinen Saal der früheren Wülfeler Brauereigaststätten - jetzt Wienecke XI. Hotel - stattfand. Bezirksbürgermeister Arno Kirse freute sich über die große Resonanz auf die Einladung und auch darüber, nunmehr bereits zum siebenten Mal - auf aus der Öffentlichkeit



Fortsetzung auf Seite 8